



Ref. No.: HO/GCFO/152/IR/239
Date : 18 September 2019

المرجع: ر م / ر ت م ش / ع م / 239/152
التاريخ: 18 سبتمبر 2019

Director General
Abu Dhabi Securities Exchange
PO Box 54500
Abu Dhabi, UAE
Fax No. 02-6128787

المدير التنفيذي
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص ب 54500
أبوظبي - الإمارات العربية المتحدة
فاكس رقم: 02 - 6128787

Dear Sir,

بعد التحية،

**Etisalat signed an agreement to acquire Help
AG's businesses**

**اتصالات توقع اتفاقية إستحواذ
لأعمال "هلب أي جي"**

We would like to inform you that on 18 September 2019, Emirates Telecommunications Group Company PJSC "Etisalat Group" signed an agreement to acquire 100 percent of the Help AG's businesses in the UAE and KSA. "Help AG" is one of the leading Cyber Security companies in the MENA region. This acquisition is in line with Etisalat's Digital strategy as it will enhance and diversify the digital portfolio and will accelerate the growth of Etisalat's existing Cyber Security activities and allow for further expansion across the region.

نود إعلامكم بأنه بتاريخ 18 سبتمبر 2019، وقعت شركة مجموعة الإمارات للاتصالات ش.م.ع - "مجموعة اتصالات" اتفاقية إستحواذ 100% لأعمال "هلب أي جي" في كل من الإمارات العربية المتحدة والمملكة العربية السعودية. وتعتبر "هلب أي جي" من الشركات الرائدة في مجال الأمن السيبراني في منطقة الشرق الأوسط وشمال أفريقيا. أن هذا الإستحواذ يتماشى مع الاستراتيجية الرقمية لاتصالات حيث أنه سيعزز وينوع الحافظة الرقمية، كما انه سيسرع من نمو الأنشطة الحالية للأمن السيبراني لاتصالات ويعزز قدرة اتصالات على التوسع في أنحاء المنطقة.

Closing of the transaction is subject to fulfilling certain conditions.

إن إتمام الصفقة يخضع لتحقيق لتتحقق عدداً من الشروط.

Should there be any developments on this subject, we will keep the securities exchange updated in due course.

وسيتم إعلام السوق بأية تطورات هامة حول هذا الموضوع، وذلك وفقاً لقواعد وقوانين سوق الأوراق المالية المعمول بها.

Kind regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام والتقدير،

سرکان اوکاندان
الرئيس التنفيذي للشؤون المالية - مجموعة اتصالات
Serkan Okandan
Chief Financial Officer - Etisalat Group